



ECOS DE



La Merced

Nº 295

HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA
MARE DE DÉU DE LA MERCÈ I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo
escribiendo a basilicamercedbarcelona@gmail.com

«El Señor compara la fe perfecta al grano de mostaza porque en su aspecto es humilde, pero ardiente en lo interior»

San Beda el Venerable

LECTURAS DEL
DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE
LA MERCED"



PALABRA DE VIDA ETERNA (LC 17, 5-10)

En aquel tiempo, los apóstoles dijeron al Señor; «Auméntanos la fe». El Señor dijo: «Si tuvierais fe como un grano de mostaza, habríais dicho a este sicómoro: 'Arráncate y plántate en el mar', y os habría obedecido.

»¿Quién de vosotros tiene un siervo arando o pastoreando y, cuando regresa del campo, le dice: 'Pasa al momento y ponte a la mesa?'. ¿No le dirá más bien: 'Prepárame algo para cenar, y cíñete para servirme hasta que haya comido y bebido, y después comerás y beberás tú?'. ¿Acaso tiene que agradecer al siervo porque hizo lo que le fue mandado? De igual modo vosotros, cuando hayáis hecho todo lo que os fue mandado, decid: 'Somos siervos inútiles; hemos hecho lo que debíamos hacer'».

AGRADECIMIENTO DEL CARDENAL

El cardenal Juan José Omella, arzobispo de Barcelona, ha enviado un mensaje en vídeo para agradecer la labor de los voluntarios de la Basílica de la Merced tras la festividad del 24 de septiembre, día de la patrona de la ciudad.

En su mensaje, el cardenal destacó la dedicación, generosidad y servicio de todos los que colaboraron en las celebraciones, subrayando la importancia de su trabajo para acoger a los fieles y garantizar el buen desarrollo de los actos litúrgicos.

Este gesto ha sido recibido con gratitud por el equipo de voluntariado, que continúa prestando su servicio con compromiso y espíritu cristiano.



COMENTARIO EVANGÉLICO



por mosén Josep Vall i Mundó
FUENTE: Evangeli.net

Hoy, Cristo nos habla nuevamente de servicio. El Evangelio insiste siempre en el espíritu de servicio. Nos ayuda a ello la contemplación del Verbo de Dios encarnado —el siervo de Yavé, de Isaías— que «se anonadó y tomó la condición de esclavo» (Flp 2,2-7). Cristo afirma también: «Yo estoy entre vosotros como el que sirve» (Lc 22,27), pues «el Hijo del hombre no ha venido a ser servido, sino a servir y a dar su vida en rescate por todos» (Mt 20,28). En una ocasión, el ejemplo de Jesús se concretó realizando el trabajo de un esclavo al lavar los pies de sus discípulos. Quería dejar así bien claro, con este gesto, que sus seguidores debían servir, ayudar y amarse unos a otros, como hermanos y servidores de todos, tal como propone la parábola del buen samaritano.

Debemos vivir toda la vida cristiana con sentido de servicio sin creer que estamos haciendo algo extraordinario. Toda la vida familiar, profesional y social —en el mundo político, económico, etc.— ha de estar impregnada de este espíritu...



5 DE OCTUBRE DE 2025
DOMINGO XXVII DEL TIEMPO ORDINARIO



AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES

- **Lunes, 20 de octubre. Concierto del Gresham's Schola Cantorum. A las 17:30 h.**



UN REGALO ESPECIAL PARA EL PAPA

Durante su audiencia privada con el papa León XIV en el Vaticano, el presidente de la Generalitat, Salvador Illa, entregó diversos obsequios al Pontífice, entre ellos uno especialmente significativo: tres estolas litúrgicas elaboradas por internas del Centro Penitenciario de Mujeres de Barcelona (Wad-Ras).

Estas piezas han sido confeccionadas y decoradas íntegramente a mano por doce mujeres privadas de libertad, como parte de un proyecto promovido por el Departamento de Justicia y Calidad Democrática de la Generalitat. La iniciativa fue impulsada por el conseller de Justicia, Ramon Espadaler, con la intención de ofrecer al Santo Padre un regalo simbólico, cargado de sentido humano y espiritual, que fuera más allá de los obsequios institucionales habituales.

El proceso de creación de las estolas se llevó a cabo en colaboración con los talleres de confección y patronaje del CIRE (Centro de Iniciativas para la Reinserción), así como con el taller de expresión artística del propio centro penitenciario. Las estolas fueron elaboradas con lino de doble capa y entretela, materiales que exigen precisión, paciencia y habilidades técnicas, lo que refuerza el valor del trabajo realizado.

Este gesto tiene un profundo simbolismo: representa el compromiso del sistema penitenciario catalán con la reinserción social, la recuperación de la dignidad personal y la apuesta por la creatividad como vía de transformación. Según destacó el Departamento de Justicia, la entrega de estas estolas al Papa es también una forma de visibilizar el talento, el esfuerzo y la esperanza que muchas mujeres en prisión canalizan a través de proyectos formativos y artísticos.

El Pontífice recibió el obsequio con gratitud, en un encuentro que tuvo también como marco la invitación oficial para que visite Barcelona en 2026, con motivo de la finalización de la Torre de Jesús de la Sagrada Familia.



-Viene de la portada-
...«Para servir, servir», afirmaba san Josemaría Escrivá; él quería dar a entender que para “ser útil” es preciso vivir una vida de servicio generoso sin buscar honores, glorias humanas o aplausos.
Los antiguos afirmaban el “nolentes quaerimus” —«buscamos para los cargos de gobierno a quienes no los ambicionan; a quienes no desean figurar»— cuando había que hacer nombramientos jerárquicos. Ésta es la intencionalidad propia de los buenos pastores dispuestos a servir a la Iglesia como ella quiere ser servida: asumir la condición de siervos como Cristo. Recordemos, según las conocidas palabras de san Agustín, cómo debe ejercerse una función eclesial: «Non tam praeesse quam prodesse»; no tanto con el mando o la presidencia sino, más bien, con la utilidad y el servicio.

FUENTE: evangeli.net

Basilica de la Mercè CONTACTO
(+34) 93 3152756 www.basilicadelamerce.com
info@basilicadelamerce.com

¡SIGUE CELEBRANDO EL JUBILEO CON NOSOTROS!

El Jubileo es un tiempo especial dedicado al perdón y la renovación espiritual. Durante este período, los fieles tienen la oportunidad de recibir una indulgencia plenaria, que es el perdón total de las penas temporales por los pecados ya perdonados. Para ganar esta indulgencia, es necesario confesarse, recibir la Comunión, rezar por las intenciones del Papa y realizar una peregrinación a un lugar sagrado o cumplir una obra indicada por la Iglesia.



Para celebrar el Jubileo, puedes hacer peregrinaciones a lugares sagrados, participar en misas y confesiones especiales, recibir el sacramento de la reconciliación para renovar el perdón, realizar obras de misericordia ayudando a quienes más lo necesitan, dedicar tiempo a la oración y reflexión personal, renovar tu compromiso cristiano en comunidad y unirte a las actividades y encuentros organizados en la parroquia. ¡Aprovecha este tiempo de gracia para acercarte más a Dios y servir a los demás!



Lectio Divina:
Evangeliu de San Lucas 17, 5-10.
Por Lectio Divina Digital.



COLECTAS
EL TOTAL DE LO RECAUDADO EL FIN DE SEMANA PASADO, ASCENDIÓ A 256,45€ MUCHAS GRACIAS.

COLABORACIÓN ECONÓMICA CON LA BASÍLICA
Animamos a nuestros feligreses y devotos de la Mare de Déu de la Mercè a que realicen sus donativos por domiciliación bancaria, a partir de 5€/mes rellenando las fichas que para tal fin están distribuidas por toda la Basílica. Pueden darse de baja con solo comunicarlo en sacristía, por email o con una simple llamada.

COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS